

## Glaubensbekenntnis,

für den PGR-Besinnungstag in Steinbach, im März 2023

Ich glaube an Gott, uns Vater und Mutter.

Möglichkeit allen Lebens, im Himmel und auf Erden.

Gott, die Liebe, das Heil und das Leben.

Gott, Begleitung im Auf und Ab des Lebensweges.

Ich glaube an Jesus Christus, unseren Bruder und Freund.

In Jesus Christus wurde erlebbar, wie menschliches Leben gelingen kann.

Ein Beispiel und Vorbild hat uns Gott gegeben,

wie Glaube, Liebe und Hoffnung sich auf Erden bewähren können.

Auch in persönlichen, gesellschaftlichen und globalen Herausforderungen.

Jesus ist Mensch geworden, um das Leben mit uns zu teilen –

mit allem, was das Leben bereit hält.

Ich glaube daran, dass sich die Botschaft Gottes in der Person Jesus Christus manifestiert hat, und sich bis heute immer wieder und immer wieder anders in unseren Mitmenschen zeigt. Jeder Zeit ihre Glaubensbotschafterinnen und Glaubensbotschafter.

Ich glaube an den heiligen Geist, die Kraft, die offen und verborgen in allen Menschen guten Willens wirkt. Freude, Lebendigkeit und Trost heißen die Früchte.

Ich glaube an die heilige katholische Kirche,
die eine Kirche aller Frauen und Männer ist,
die sich in der Nachfolge Christi verstehen, in der alle Platz haben.
Wo nicht Kirchenrecht ordnet, sondern
Glaube, Hoffnung und Liebe.
Heilig ist sie, weil sie die Heiligkeit jedes Lebens achtet und hochhält.

Ich glaube an die Gemeinschaft der Heiligen.

Niemand kann alleine leben,

niemand kann alleine glauben.

Vor uns, mit uns und nach uns sind Menschen unterwegs im Glauben.

Manchmal tastend und fragend, manchmal sicher und beschwingt.

Zusammen eine Gemeinschaft der Heiligen.

Ich glaube an die Kraft der Versöhnung und die Geborgenheit in Gott. Amen

Christa Meuwissen